



Regierungsratsbeschluss vom 04. September 2018

Swisslos-Fonds-Beitrag: Gemeinde Riehen Neukonzeption des Spielzeug-, Dorf- und Rebbaumuseums im Wettsteinhaus

P181186

1. Der Regierungsrat bewilligt der Gemeinde Riehen für die Neukonzeption des Museums im Wettsteinhaus, die im Januar 2021 abgeschlossen sein soll, einmalig einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 450'000, sofern das Projekt entsprechend dem vorliegenden Konzept realisiert wird und sich die Gemeinde Riehen entsprechend beteiligt.

Begründung

Der Regierungsrat hat für die neue Ausstellungsinfrastruktur und -gestaltung des Spielzeug-, Dorf- und Rebbaumuseums im Wettsteinhaus in Riehen einmalig einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 450'000 Franken bewilligt. Im Januar 2021 will die Gemeinde Riehen ihr Museum mit den zwei Dauerausstellungen «Dorf & Spiel» neu eröffnen. Der Rebbau wird in den Teil «Dorf» integriert. Die kulturhistorisch bedeutsame Sammlung mit Spielzeugen aus aller Welt, die bereits jetzt überregionales Publikum anzieht, und die Geschichte Riehens werden zeitgemäss und spielerisch vermittelt. Zuletzt wurde die Dauerausstellung Spiel 1992 erneuert.

